



Actividad



SEMANARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Año III - Núm. 115 - Palma de Mallorca, 17 de Marzo de 1939 (3. T.) - Oficinas: Goded, 36 - 15 Cts - Franqueo concertado

Bodas del 2 de Mayo

A los diez meses escasos de nuestro glorioso movimiento Nacional, anunciada nuestra C.N.S., ante el asombro y sorpresa de las gentes, su primera fiesta de la paz.

A la par que estallaba en fruta de rubies el granado de su Caja Compensadora de Cargas Familiares, blanqueaba entre el verdor de la esperanza el azahar de sus primeras Bodas Colectivas del 2 de Mayo.

A la labor social de dar pan a los próximos hijos de la Patria, sucedía esta obra de ayudar a forjar el nido de los futuros contrayentes con aportaciones en metales y en especie — luego de la justicia social que grababa en los hogares, en las carnes y los espíritus de sus moradores, el bendito concepto de una España mejor.

Y esto se conseguía sin una pausa en la utra labor que la economía de las islas, en bandazos de guerra y de distensión hacia las nuevas provincias logradas, obligaba a los dirigentes de la C.N.S. a agavillar la frodacción poniendo de lema a sus factores el «tanto monta, monta tanto» del equilibrio tecudno e imperial de una Patria sin cenit.

Y estalló la fiesta blanca entre el rojo de las conquistas y de la sangre derramada por las muerres sagradas, anunciando en la boca de sonisa de nuevas banderas, prendidas en todos los hogares, en el repiqueo de campanas de nuestras Iglesias incensadas, en el clamor y en el apauso, afirmaciones de raza y promesas de nacidos.

Y casaron nuestras primeras parejas!

Y en ese entramado de días y de acontecimientos, cabalgando las Armas y las Leyes en la conquista y la paz de los mismos reductos, llevando los jinetes caizada la espuela de oro de los vencimientos y de los convencimientos...

Dió entera su vuelta al sol el girasol de un año.

Y mientras los brazos de color de trigo se encendían de rosas de calor del pan caliente, cargándolo para dar de comer a Valencia...

Otras «Bodas del 2 de Mayo» encendían de púrpura las caras de otras novias.

Y una voz auguraba: ¡Que haya en Valencia pan y tengan las novias, niños!

El tiempo sopló en el calendario las hojas de un año más.

Y nuevamente los mismos camaradas de la «prisa», abocados a las bridas del corcel de su ilusión...

OS PIDEN: A las Autoridades todas, su valioso apoyo.

A las Corporaciones, Entidades, Sindicatos, Sociedades

A cuántos en las Islas pueden dar pan y dinero a cambio de la ilusión lograda de unos camaradas, pedimos:

Que nos ayudéis a que no se interrumpa en Mallorca la nueva tradición en flor: ¡Que haya Bodas Colectivas en el Venidero Mayo!

Y especialmente a vosotros: a los que en el bisbeo de la plegaria amorosa suplicáis madrina magrosa que os aderece el nido de dicha logro, es invitamos a que nos enteréis de vuestra decisión de casaros... en las oficinas del Post-Trabajo de esta C.N.S. — «ante-sacristía», para estos efectos — de Goded, 36 bajos.

A vosotros, futuros ahijados nuestros, anticipadas felicidades.

Y a todos los demás: ¡gracias! Por la Comisión del Post-Trabajo de la C.N.S. de Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S.

Jorge ANDREU ALCOVER

Miguel Primo de Rivera en nuestra C. N. S.

El pasado lunes visitó nuestra Central Nacional-Sindicalista, —al igual que las demás Delegaciones Provinciales de Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S.— Miguel Primo de Rivera, hermano del glorioso fundador de «Falange Española», José Antonio.

Miguel Primo de Rivera, llegó a nuestra Casa Sindical acompañado del Jefe y Secretario Provinciales, Camaradas Boloqui y Saiz Gralla, y fué recibido por el Delegado Sindical Camarada Cortés y demás Jerarquías de la «C. N. S.»

Nuestro ilustre visitante visitó uno por uno todos nuestros Departamentos interesándose en de la organización sindical, quedando complacido del gran desarrollo tomado por nuestros Sindicatos, y por la Delegación de la Caja Nacional de Subsidios Familiares.

Miguel Primo de Rivera salió el pasado martes para Burgos con objeto de abrazar a sus familiares y recordar entre ellos la manera heroica como José Antonio supo morir bajo el plomo de unos milicianos insconscientes, al grito de ¡Arriba España!

El Artesanado Español

El artesanado español ocupa en nuestro fuero del Trabajo un lugar destacado entre las actividades del nombre. Los reactores del fuero, al imponer para los artesanos una protección eficaz, expresan con breves y magníficas palabras los motivos de esta preferencia. El artesanado — escriben — es la «herencia viva de un glorioso pasado gremial» y la «proyección completa de la persona humana en el trabajo». Porque a los artesanos no les ha somerido el gregarismo marxista ni les ha sumergido la concentración realizada por el capitalismo. Y así, porque son una persona completa en su cuerpo, en su espíritu y en sus obras, el trabajo de sus manos refleja la belleza de sus concepciones y la armonía y el equilibrio de su inteligencia.

De acuerdo con estos principios, el artesanado ha sido una de las primeras preocupaciones del Ministerio de Organización y Acción Sindical. Ante todo era preciso conocer la importancia de las industrias artesanas, en su volumen, en su valor económico y comercial y en su valor artístico también. Por esta razón se dieron las órdenes necesarias para conseguir, por medio de las organizaciones sindicales, todos los datos referentes a los principales productos del artesanado español, precios de fabricación, mercados, precios, etc.

Estas iniciativas han permitido conocer las diferencias, en algunos casos enormes, entre los precios de origen y los precios en el mercado, que, además de producir ganancias difícilmente admisibles como lícitas entre los intermediarios y los vendedores, creaban dificultades al comercio de los productos artesanales. Como medio de reprimir los abusos, dando a conocer a los compradores no solamente las obras de nuestros artesanos, sino también los precios, se decidió crear un museo del artesanado que fuese como una exposición permanente de los principales productos del artesanado español. Se designó un técnico con el encargo de recoger muestras de los productos típicos, y se preparó, con la colaboración de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S., una organización que permitiese establecer, además del museo, instalado en el edificio del Ministerio de Organización y Acción Sindical, una serie de locales a cargo de la Sección Femenina de Falange, con la misma finalidad que el Museo central: dar a conocer los trabajos de los artesanos españoles, hacer públicos los precios de origen, y, si el caso llegaba, y mientras el comercio privado no organizase debidamente la venta y difusión de los productos artesanales, recibir los pedidos y transmitirlos al lugar de origen.

Para estas necesidades ha aprobado el Consejo de Ministros un crédito de 200.000 pesetas. Con este crédito se instalarán progresivamente, y en las ciudades más visitadas por el turismo, en locales de fácil acceso al público, exposiciones permanentes del artesanado. En otras poblaciones se podrán establecer también instalaciones parecidas en los locales de la Sección Femenina de Falange o en la Central Nacional Sindicalista.

Perfiles de la semana

Checoslovaquia dejó de existir. Miguel Primo de Rivera liberado. La trágica carnavalada de Madrid. «Sin novedades dignas de mención»

La semana actual ha presenciado un histórico acontecimiento desarrollado por la sagaz diplomacia del tercer Reich.

Checo-Eslovaquia, —que fué justamente motejada por Mussolini, «el estado moscovita número 2» — ha dejado de existir.

Checo-Eslovaquia que era una ficción montada por el tratado de Versalles para humillar a Alemania, ha pasado a formar parte de la gran Alemania que resucita gracias al ímpetu de su revolución nacional-sindicalista.

Eslovaquia será un estado autónomo amparado por Alemania, y el gran aeródromo comunista en que la U. R. S. S. quiso convertir toda Checo-Eslovaquia, ya no será otra cosa que un inmenso taller al servicio de una gran Patria.

Gran victoria la ganada esta semana por Alemania, sin derramamiento de sangre, ni pérdida de vidas humanas. Y la derrota conseguida a esa gran victoria no ha sido para Checo-Eslovaquia que voluntariamente se ha echado en brazos de la Alemania de Hitler, sino para aquellos países que ofrecieron a Benes sus ejércitos y sus escuadras aéreas para impedir la victoria alemana, para esas democracias que todavía pierden el tiempo en discutir si Marty, el «carnicero de Albacete» tiene derecho o no a figurar en una comisión secreta de armamentos, olvidando que hombres de su calaña sólo tienen derecho a la horca o al garrote vil.

Pero mientras Europa entera se inquietaba con las noticias de Checoslovaquia, en nuestra España, una cosa muy propia nuestra embargaba con honda emoción todos los corazones: Miguel Primo de Rivera, hermano y compañero de cárcel y de martirio de nuestro José Antonio era liberado de las mazmorras marxistas por nuestro invicto Caudillo.

Retornaba a la España eterna que soñara y amara José Antonio, su hermano Miguel, y al desembarcar en nuestros muelles, al ver como le saludaban brazo en alto camaradas que no conocía, y que como testimonio de duelo y de amor le cantaban el «Cara al Sol», Miguel Primo de Rivera concentró en una frase feliz, sugeridora,

cuánto pasaba en su espíritu: «Si José Antonio viera esto...»

La Prensa diaria nos ha dado cuenta de las interesantes manifestaciones que Miguel hizo sobre la muerte de José Antonio, confirmando con su autoridad indiscutible que en aquella madrugada de noviembre, la cárcel de Alcañete fué escenario del primer acto de la unificación que luego decretó el Caudillo. El fusilamiento conjunto, en torno de la prócer figura de José Antonio, de dos falangistas y dos requetés que iban gozosos a la muerte por la victoria de la nueva España.

La trágica carnavalada mijalista-bochevique que se desarrolló en la semana pasada en el interior de Madrid parece ha terminado ya definitivamente. El anti-comunismo galopante que le cogió a Miaja va en descenso. Ya ha dicho que no es cierto que se propusiera disolver al partido comunista, pues toda su burla era motivada por cuestiones de índole personal con algunos comunistas.

Pero lo que no ha podido dementir el «Miaja» de general es que todo ese artificio del Comité Nacional de Defensa no era otra cosa que una burda maniobra para hacer disminuir, a base de ciertas ofertas de paz y de la ladina intervención de ciertas democracias, la rotunda victoria de nuestro Ejército.

Es poco, es una miaja de general don José, para intentar cortar las alas a la grande e innegable victoria de Franco.

«Sin novedades dignas de mención» es la tónica de los partes oficiales de esta semana.

Pero estos partes tan lacónicos sugieren mucho, muchísimo, a todos los españoles.

«Sin novedad mi general!» —decía Moscardó a Franco— después de la epopeya de Toledo.

«Sin novedad mi general!» —dirá en breve el Jefe de algún cuerpo de ejército al Generalísimo.

Y ese sin novedad, tan típicamente castrense, querrá decir nada menos que Madrid, Valencia, Jaén, cualquier capital roja, ha sido liberada gloriosamente, en pocas horas, por el ímpetu invencible de nuestros soldados.

BELARMIN

Camarada obrero:

Eras instrumento de la ambición de tus explotadores; ahora eres un ciudadano de la España inmortal y gloriosa, que te rescató de la esclavitud con la sangre de nuestros mejores. Tu libertad se la debes a la Revolución Nacional-sindicalista. No olvides, camarada, que con tu esfuerzo contribuyes a forjar el renacimiento de la España imperial que lleva el triple lema de PATRIA, PAN Y JUSTICIA

Declaraciones del Ministro de Organización y Acción Sindical

Reproducimos aquí las declaraciones del Excmo. señor Ministro de Organización y Acción Sindical —radiadas con las de los demás miembros del Gobierno por Radio Nacional de España— al cumplirse el primer aniversario de la constitución del primer Gobierno Nacional, presidido por el Caudillo, que constituyen un magnífico exponente de la espléndida labor realizada durante el primer año de actuación.

El tiempo lleva un apremio tan imperioso que casi impide volver la vista atrás y detenerse un instante en el recuerdo de las jornadas gloriosas del camino recorrido. ¡Tan urgentes son las nuevas tareas, tan palpitantes los acontecimientos de hoy y tan trascendentales los que se avecinan!

En este primer año de Gobierno Nacional ha continuado, progresivamente más gigantesco, el esfuerzo del pueblo español hacia la realidad de su grandeza y hacia el símbolo de su continuidad histórica.

En nuestros frentes, una heroica superación iba perfilando el grito de victoria, que hoy tiene supremo acento en el triunfo magnífico de estos días.

Mientras, España afirma su posición en el mundo sobre las armas que hablan de razón y de fe; sobre la voluntad intransigente; sobre el exacto camino de la muerte, que ha sido preferido a la inspiración material de la vida. Aquella indiferencia o desprecio que en algunas naciones nuestro Movimiento inspiraba, hoy es respeto y admiración. El mundo adivina ya que en la cima del sacrificio de España se han conmovido los valores de la humanidad y que en nuestra tierra —abierta en trincheras— una avanzada, donde el comunismo y la civilización están frente a frente.

Al mismo tiempo España ha

CASA GUILLERMO

ESPECIALIDAD EN TAPAS DE TODOS CLASES

En J. Alías no faltan los exquisitos

PAJARITOS

Nos visiten y se convencerán

Platería, 47-Tel. 1344-Palma de Mallorca

FONDA "EL SIGLO"

DE

MATIAS ALEMANY

PLAZA MAYOR, 29 Y RUBÍ, 23
PALMA DE MALLORCA

justicia social que nuestro Movimiento proclama. Se ha formulado y está pendiente de superior aprobación, la Ley de Bases de la Organización Sindical sobre la que gravitará en el futuro, la vida de la producción y del trabajo.

Todo este resurgir vigoroso y pujante está presidido y animado por la figura de un Caudillo, sucesor de aquellos otros Capitanes españoles que han jalado la Historia de la Humanidad.

¡Cómo no tener fe en el futuro de España!

Pero no olvidemos los españoles, que para no traicionar la inmanente presencia de nuestros Caídos, hay una implacable razón y un deber ineludible de formar sin reservas, con disciplina férrea, en las Escuadras del Caudillo, ante la firme convicción de sus consignas.

Sólo así será realidad nuestra Revolución; la Patria, el Pan y la Justicia sobre las Tierras, sobre los hombres en la grandeza de España.

atendido a la organización de su vida interior en un alarde de inmensa vitalidad.

Ha surgido, ha sido creada una Administración del Estado. En la memoria de todos están las leyes que el Caudillo ha dado, entre las que debo destacar, ya que afectan al Ministerio de Organización y Acción Sindical, el Fuero del Trabajo que recoge los nuevos principios de ordenación económica, la Ley del Subsidio Familiar, Hermandad Nacional de todos los productores, en defensa y fortalecimiento de la institución familiar que significa una importante aportación económica de la ciudad al campo, y otras muchas disposiciones que regulan la Magistratura del Trabajo, la Previsión, etc., y atienden a que se cumpla rigurosamente la

La exportación y sacrificio de ganado en Mallorca e Ibiza

He aquí un resumen de la producción, consumo, exportación y valorización de carnes para consumo fresco, de Mallorca e Ibiza, correspondiente al año 1938:

Raza Bovina: 5391 cabezas sacrificadas, con un peso de un millón 730.662 kgs.; 287 cabezas exportadas, con un peso de 114.300. Total: 5.678 cabezas y un millón 845.492 kgs.

Raza Ovina: 139.763 cabezas sacrificadas, con un peso de tres millones 766.512 kgs.; 1545 cabezas exportadas, pesando 41.715 kgs. Total: 141.308 cabezas y tres millones 808.227 kgs.

Raza Caprina: 29.371 cabezas sacrificadas, con un peso de 808.767 kgs. Total: 29.371 cabezas y 808.767 kgs.

Raza de Cerda: 16.796 cabezas sacrificadas, con un peso de un millón 854.301 kgs.; 152 cabezas exportadas, con un peso de 16.380. Total: 16.948 cabezas y un millón 870.631 kgs.

En total han sido sacrificadas 191.321 reses, pesando 3.160.242 kgs, han sido exportadas 1.834 reses que pesaban 173.895 kgs., resultando entre sacrificadas y exportadas 193.303 reses, con un peso de 3.333.137 kgs.

El consumo anual de carne fresca por kgs. resulta 3.000 kgs. de carne bovina, 6'000 kgs. de carne ovina, 1'500 kgs. de carne caprina y 4'000 kgs. de carne de cerdo; formando un total de 14'000 kgs. por habitante.

El valor de la producción bovina

se estima en 3.696.924 pesetas; la ovina en 6.093.153 pesetas; la caprina en 1.455.458 pesetas y la de cerda en 4.975.020 pesetas. Total de la producción: 13.220.545 ptas.

Cerdos faenaados durante el pasado año, en las fábricas de embutidos para la exportación, en parte, y de los productos, y los faenaados en domicilios particulares para consumo familiar:

En mataderos industriales han sido faenaados 26.008 cabezas, con 3.315.565 kilos en vivo; producción de 1.624.620 kilos elaborados, con un valor total de 13.334.012 pesetas. De los que se han exportado 1.171.000.

Faenaadas en domicilios particulares, 38.422 cabezas, con un peso de 3.842.200 kgs. en vivo; habiéndose producido 1.832.678 kgs. de embutidos, mantecas, etc., con un valor total de 15.591.312 pesetas. Resultando un total de 64.430 cabezas faenaadas, con un producto de 28.873.324 pesetas.

El Inspector Provincial Veterinario al publicar este resumen, se siente obligado a mencionar la labor desinteresada que ha puesto en la obra el estudiante de Veterinaria, señor Aguiló Mercader, que durante todo el año ha cooperado en el delicado trabajo de control.



MIGUEL NEGRE

FABRICA: José A. Clavé, 14

Teléfono n.º 1528

DESPACHO: Sindicato 123

Teléfono, 2520

PALMA



Ramón y Cajal, 30 Teléfono 1423

PALMA DE MALLORCA

Fábrica movilizada al servicio de España

Toda clase de artículos de Caucho para Ejército, Armada y Cuerpos Auxiliares.

Producción diaria 10.000 pares de suelas.

Dirección Telegráfica "MATETOS"

Lo que es y representa el Fascismo

Derechos y deberes del hombre

Uno de los temas que por el siglo XIX fué mas debatido, ha sido este de los Derechos de Hombre.

La subversión universal que arranca de la cloaca pestifera de la Revolución Francesa, enarboló como bandera más atractiva, esta de salir en defensa de los Derechos de Hombre.

Se fundan Ligas y acuerdos que vienen — otra mascarada más — a encubrir los manejos masónico-judíos.

A las masas se las engaña de manera vil, haciéndolas creer que son primero a respetar los derechos del Hombre, que los deberes que le incumben cerca del Estado.

Las dicen que de ahí arranca su prosperidad; cuando lo que viene de esa rebeldía satánica, es un desatarse la bestia humana, que arrolla todas las grandes obras de la civilización.

El fascismo, según creación de su genial conductor, Benito Mussolini, llega ante la Historia para poner las cosas en su punto.

Antonio Pignato nos lo define así, de manera bien acertada:

"Las doctrinas políticas del siglo pasado hablaban solamente de derechos del hombre, entendiéndolo con esta tan gastada expresión la satisfacción de las necesidades de cada individuo; aconsejaban la parte inferior de la humanidad, relegando al dominio glacial de las ineludibles exigencias técnicas del corazón humano. El Fascismo ha reafirmado lo humano en toda su plenitud; ha vuelto a descubrir su alta nobleza. No habla a sus secuestrados de deberes; pero el deber no es ya el sacrificio forzado de una parte de nosotros mismos a un ídolo de piedra existente fuera del hombre, sino el sacrificio voluntario, consciente, que el hombre hace a sí mismo, persona histórica que vive en la continuidad de los siglos, de su gusto e inclinación particular, de su limitado bienestar, de su instinto de vida. El Fascismo, poniendo, para su ideal humano, al hombre que obra con toda la plenitud de sus energías, solo al servicio de los motivos eternos que viven en su corazón, ha conciliado los ideales humanos de Mazzini y otros pensadores".

Así es. Habla al mundo el Fascismo con lenguaje y razones de

verdad, conduciéndole a la Era de la Mano Abierta, que es imperio del corazón sobre el egoísmo del Espíritu sobre la Materia, de la Civilización sobre la Bestia Roja. Harán bien las multitudes en sonreírse cuando les hablen de Derechos del Hombre; pues quienes hablan de sostener y hacer valer derechos, lo que pretenden es anularles todo lo que tienen de hombres y trocarles en masas embrutecidas, como en Rusia.

Un Estado que pone en primer plano los deberes del hombre, es el que únicamente puede hacer respetar, con fuerza y con justicia, sus derechos. El verdadero cariño para el hijo le tiene el padre recto, severo y vigilante; no quien le complace en sus caprichos, en sus extravíos, con sus halagos. Un Estado fuerte no puede caer en la vileza de ser adulator para tener como siervos a todos los ciudadanos; un Estado fuerte, como el fascista, como el de Alemania, como el de España, dirá la verdad clara y terminante, señalará deberes, y todo esto conducirá a que todos los hombres que vivan al amparo de ese Estado sean una parte de él y no dejen en ningún momento de ser hombres.

Federico Casas

CASA MAS

Manufactura de Hilados y Anexos

Medias - Calcetines

Jabones-Mercería

Pedro J. Más

VENTAS AL CONTADO

Molineros, 15 - Teléfono 1891

PALMA DE MALLORCA

LEGIA ELECTRA

RIO DE ORO

Sábados noche y Domingos y festivos

tarde y noche Grandes Bailes familiares

Calle Juan Bauzá, 33 al 39 (entrada por la Plaza de las Columnas)

RIO DE ORO

El Komintern en Cuba

Hay que repetirlo una y otra vez, América latina parece ser, hoy por hoy, el objetivo próximo y predilecto del Komintern.

El instrumento de transición de Dimitrov, el Frente Popular, que triunfó recientemente en las elecciones presidenciales de Chile, está a punto de ser ensayado en Cuba.

Sabido es que el coronel Batista, dueño y señor de la gran isla antiánica desde que derribó al presidente Machado, ha combatido al comunismo en todo momento. Pero últimamente, los trabajos de zapa del Komintern han logrado modificar esa política y hoy el Partido comunista tiene en Cuba existencia legal.

Y apenas autorizado su partido, los comunistas se presentan y comienzan su actuación, con una arrogancia desmedida. Esto se desprende del artículo que el co-responsable en Cuba del órgano de la Internacional Comunista, publi-

ca en la "La Correspondance Internationale" (n.62).

Después de señalar, con cierto deleite, que la crisis económica está llevando a Batista al borde de la catástrofe, el órgano del Komintern dice que el secretario del Partido comunista cubano, Bas Toca, compara la situación política social de la isla a la que, en Francia y ante la bancarrota inminente, obligó a Luis XVI a convocar una asamblea de los Estados generales de la que nació la Constitución democrática. Solo que para el caudillo comunista cubano, la asamblea parlamentaria que va a salir de las elecciones convocadas por Batista, podrá ser más rica en consecuencias.

Ni que decir tiene, que el comunismo cubano está ya preparando su instrumento político. Las negociaciones para la constitución de un "frente popular" están ya en curso con auspicios muy lisonjeros para sus instigadores. Su figurón va a ser el expresidente demócrata Grau San Martín, un día destituido por el propio Batista y que ha venido viviendo en Miami su ostracismo político. El apoyo que a su elección van a prestar los comunistas tiene tal alcance, que el propio interesado teme que si "en el seno del partido unitario, los comunistas llegan a dominarle, podría perder la ayuda de los Estados Unidos". Tal vez estos escrúpulos sean excesivos si se tienen en cuenta ciertos matices de la actual política norteamericana.

Los otros componentes de ese frente popular en perspectiva son el Partido nacional agrario y la Unión Revolucionaria. Como detalle interesante de las gestiones que han procedido a la amalgamación de estas fuerzas políticas, hemos de resaltar que la colaboración de Unión Revolucionaria ha sido lograda justamente al regreso de su jefe, Juan Marinello del Congreso Internacional de Juventudes celebrado en Nueva York. Este Congreso, como se sabe, ha sido la gran plataforma comunista para atraerse a los elementos demócratas.

En resumen, la maniobra frentepopulista preconizada por el Secretario General de la Internacional Comunista, se ha iniciado en Cuba con empuje de conquista. Una vez que el coronel Batista ha recibido a los exponentes del Komintern, el Partido comunista hará lo demás. De tal modo que, según termina "La Correspondance Internationale", "a no ser que ciertas veleidades de putsch pongan obstáculos a esa evolución, la situación política actual es de buen augurio". De buen augurio para Moscú, naturalmente.

Y no hemos de terminar esta

ANTONIO NADAL
Destilerías de Anisados y Licores
Especialidades.

ANIS TUNEL, Marca Internacional Registrada, PALO TUNEL, ESTOMACAL TUNEL, CREMAS DE CACAO, CAFE Y MENTA

BUNOLA (Mallorca)

Encargos en Palma: Colón 60-2.º Tel. 28-23

noticia sobre los manejos del Komintern en Cuba, sin poner de manifiesto otra actividad del comunismo libre, complementaria de la que viene fraguando el instrumento de Dimitrov. Aprovechando la beligerancia que Batista les ha acordado, los comunistas están realizando una intensa y virulenta campaña contra la España Nacional y en favor de los rojos españoles. De ella da idea el mismo órgano del Komintern diciendo: "En los cafés, los aparatos automáticos de música interpretan el himno "No pasarán", e incluso los grandes establecimientos se ven obligados a tomar parte activa en la ayuda a España republicana. En este punto la atmósfera está tan cargada que los que simpatizan con Franco y con el fascismo no pueden ejercer abiertamente su actividad".

Una vez más: aquellos países de América latina que todavía, no

han declarado al comunismo fuera de la ley, deben aprestarse a tomar esa medida si quieren verse libres de la peste roja. Y los que ya la tomaron deben conservarla lo más celosamente posible. La respuesta inmediata del comunismo cubano a la derogación de ella, no puede ser más elocuente.

Asegúrese contra el riesgo de un fallecimiento en su hogar en

La Previsora
Mallorquina

Francisco Sancho, 35 - Tel. 2528
PALMA DE MALLORCA

SELECTO BAR

Sabados noche, Domingos y festivos tarde y noche

GRANDES BAILES FAMILIARES

chiduel Luis Luis Salvador 94
quina Palza San Mjguel. 1 y 2

ensanche, Palma



Use Vd. Calzado

Para el hombre practico



Venta en Zapaterías

Venta directa en nuestro establecimiento n.º 1 Hornabeque, 52-bajos

SANTA CATALINA

El nuevo Estado y sus hombres

Dos temperamentos

Hay dos clases de hombres, bien diferenciados, y cuya distinción y separación es de interés establecer, porque, política y socialmente, conviene su definición, a fin de asignarles las únicas funciones que son capaces y aptos para realizar.

Frecuentemente se tropieza con el que llamamos un hombre que constituye un fin de raza. El representa la última manifestación viciada y en trance de desaparecer, de toda una rama familiar. No es posible a éste exigirle ningún movimiento que no sea estrictamente egoísta, ni ninguna visión que atienda a perspectivas para el futuro, porque en su propia sangre y como imperativo de su vida, lleva presidiendo sus actos la fatal situación de su intrascendencia. Y éstos sujetos, enfermos incurables, son aquellos que necesitan gozar de la vida plenamente, porque no hay en su interior ninguna voz que le exija ni le compense de ninguna acción noble y desinteresada, toda vez que presenten su final irremediable.

En definitiva, y como consecuencia de su propia constitución viciada, son los que tienen una vida física, y, en determinado sentido, intelectual, más intensa, y están capacitados para un disfrute más completo, salvo para el sentido más alto, para el que Dios señaló su presencia en el mundo.

Y frente a este tipo de hombre —y dejando a un lado toda la serie de los que constituyen la cadena que implica situaciones intermedias— nos encontramos el otro, comienzo de raza, que es injerto nuevo en el tronco, con savia siempre joven de la

raza inmortal, en el que predomina, casi exclusivamente, el sentido trascendente de la vida, y, en consecuencia, todas sus determinaciones están desprovistas de un interés personal y se dirigen a captar motivos ideales, que sólo daños han de producirle, o colocarle en situaciones de desamparo y de perjuicio moral y físico.

Y este hombre representativo, que pasa por el mundo sin apenas disfrutes ni goces materiales, porque es una fuerza en potencia que no se vuela hacia él sino hacia afuera, constituye la vanguardia de honor de los pueblos, la fuerza ciega, si se quiere, que se suma a todo movimiento revolucionario, en que impera un motivo ideal, que casa con su vocación irrefrenable.

Cualquiera que sea la ciencia de los primeros, no nos sirve, y nos habrá de conducir, más todavía, nos habrá de producir, en los puestos de mando, con su conducta y su visión de la vida, un daño inmenso, con el posible contagio en sus pesimismo y egoísmos, de toda nuestra juventud ardorosa. Hay, por tanto, que apartarlos para que realicen exclusivamente labores secundarias para las que, generalmente, están muy capacitados.

Nuestro segundo tipo de hombres siempre será extraordinariamente aprovechable, enormemente modelable; de su actuación, siempre a la postre saldrán frutos beneficiosos, y en la medida que su capacitación lo permita y aún con grave margen de transigencia en cuanto a la misma, habremos de llevarlos a los puestos de mando.

¡Productores de la C. N. S.

¡Todos los encuadrados en nuestra inmensa

Obra Nacional Sindicalista

Vosotros empujais por las venas de la Nación la sangre que sostiene la económica de España:

Vosotros haceis que broten abundantemente las fuentes de la riqueza patria:

Pero anhelamos el Imperio

y el Imperio no consta solo de valores materiales sino principalmente de valores espirituales

Hagamos IMPERIO

Opongamos a las características marxistas nuestros características constructivas

O P O N G A M O S

A su tendencia esclavizadora, Nuestra proclama de libertad.

A su desprecio del hombre, Nuestra defensa de la dignidad humana

A su materialismo deprimente, Nuestra fe en el Ideal Infinito.

A su ateísmo, Nuestra profesión de creyentes.

Vamos a estudiar estas vitales cuestiones

EN EL CURSO DE

Conferencias Religioso-Sociales

organizadas por esta Central Nacional Sindicalista

Conferenciante: M. Rdo. P. J. Cerdá, Franciscano.

TEMAS ESCOGIDOS:

- 19 Marzo — Incorporación del sentido Católico a la reconstrucción nacional. **Punto 25.º**
- 20 " — Origen del hombre, su dignidad y su destino.
- 21 " — El centro y manantial de los grandes valores humanos.
- 22 " — La libertad del hombre y sus múltiples derivaciones. **Punto 7.º**
- 23 " — La célula nacional: antecedentes y consecuentes.
- 24 " — Ideas sobre justicia incorruptible, individual y social.
- 25 " — Por caminos de triunfo y de paz. ¡Adelante!
- 26 " — Actos especiales por la mañana.

DIAS: Del 19 al 26 de Marzo.

HORA: A las 7 treinta de la noche.

LOCAL: La espaciosa iglesia de S. Francisco.

Bauer y Marchal. El redactor en jefe de la «Ere Nouvelle» es el judío Albert Millaud. «La Populaire» tiene una redacción totalmente judía, cuyo jefe es Rosenfeld. La «Humanité» fundada por doce banqueros judíos no tiene necesidad de ser presentada, porque todos conocen a los intelectuales judíos bolcheviques.

El diario cita finalmente una serie de publicaciones ilustradas

Fábrica de perfumería

s a n s

Gater, 21 y Sto. Espiritu, 3

PALMA

editadas por los judíos, hermanos Offenstadt y concluye diciendo que de esta exposición resulta claramente el carácter tendencioso y antimundial de la prensa francesa.

LEGIA ELECTRA

WSI

CAFE PEDRO

Cafés - Chocolates - Licores

ANTIGUO CAFE REPLA

Rincón, 11

Prensa Francesa

El «Prazsky Vecer», órgano del partido gubernamental ha publicado un artículo en el cual se prueba que la prensa francesa, lo mismo que las finanzas francesas, está dominada por los judíos.

«La prensa francesa — escribe el diario — nos ha sido siempre poco comprensible; inútilmente hemos buscado en la masa de los diarios de Francia una orientación precisa. Los lectores de aquel país saben ya que han de leer todas las noticias con una cierta reser-

va y esto porque saben muy bien que la prensa francesa está en las manos de los judíos».

El diario en este punto comienza a hacer la lista demostrativa. El Presidente del Consejo de Administración de la Agencia Havas es el judío Stern, al cual pertenecen 20.000 acciones; el resto de las acciones está en las manos del judío Banco de París y de los Países Bajos. La Agencia Fournier, la Agencia Radio, la Agencia Económica y financiera, son de propiedad del banquero israelita Pollack. En el Consejo de administración del órgano conservador «Le temps» figura Roume, hombre de confianza de los Rothschild. En el «Journal des Débats» están los representantes de Rothschild, señores Bousquet y Gunzburg, notoriamente judíos. En el «Figaro», el inspirador es un judío rumano Gotnareanu. Los redactores del antes rígido nacionalista «Figaro» son Gerard Bauer, Bernstein, Hahn, los tres judíos. La «Information» está subvencionada por la Banca judía Pazard y Pollack. «Le Capital» es del judío Perquet, que publica los artículos del corresponsario Denais. «Le Petit Parisien» está dirigido en su redacción por el judío Bas, junto con los judíos Lewis y Wertheimer. «Paris-soir» tiene en su redacción a los judíos Lazarev, Danan, Abraham y Pierre Wolf. El «Paris-Midi» tiene la misma redacción del «Paris-Soir». El judío Latzarus dirige el «Intransigeant». «Ce-soir», órgano del Frente popular está dirigido por el judío Bloch. El jefe del servicio de informaciones del «Matin» es el judío Kohn. «L'Oeuvre» está subvencionada por la Banca judía



FRONTON BALEAR

DEPORTE OMBRE

MARTES JUEVES

SABADOS DOMINGOS

Y DIAS FESTIVOS 5 TARDE

GRANDES PARTIDOS Y QUINIELAS